

YouTube



**BALFOR** 



## SAMURAI EXPERT AUTOMAT










La **SAMURAI 700** est la scie à lame mobile qui permet de couper facilement tous les types de bois, grumes ou fagots de branches. Grâce à son système innovant, la **SAMURAI 700** permet de travailler sans pousser le poids total du chevalet et de la grume. C'est une machine à scier très pratique, rapide et surtout sécurisée. Grâce à des composants de haute qualité tels que la lame Widia, les rouleaux sur la table pour l'avancement de la grume et l'entraînement entièrement hydraulique pour la version avec prise de force, la **SAMURAI 700** est une scie d'un niveau supérieur à toutes les autres.









**SAMURAI 700 EXPERT AUTOMAT** est la scie automatique de Balfor, simple, rapide et super productive. Avec une productivité maximale très élevée, la **SAMURAI 700 EXPERT AUTOMAT** permet de travailler sur du bois rond ou du bois fendu. L'opérateur n'a qu'à se préoccuper du chargement le bois à couper, et la machine se débrouille de couper. La longueur de coupe est réglable de 25 à 60 cm tous les 5 cm et la lame de 700 mm est capable de couper jusqu'à 25 cm de diamètre. Grâce à l'entraînement entièrement hydraulique dans toutes les versions avec prise de force, l'entretien est réduit au minimum. La version **Superautomat** est également équipée d'un capteur qui détecte la présence de bois pendant la coupe et ajuste ses mouvements en conséquence.

*The **SAMURAI 700** is the sawing machine that can easily cut all types of timber, logs or bundles of branches. Thanks to its innovative system, the **SAMURAI 700** allows you to work without pushing the full weight of the bench and log. It is a sawing machine very practical, fast and above all safe. Thanks to top-quality components such as the Widia blade, the rollers on the table for advancing the log and the fully hydraulic drive for the PTO shaft version, the **SAMURAI 700** is a sawing machine of a higher standard than any other.*

***SAMURAI 700 EXPERT AUTOMAT** is Balfor's automatic sawing machine, simple, fast and super productive. Boasting a maximum productivity per hour the **SAMURAI 700 EXPERT AUTOMAT** allows you to work on roundwood or split wood. The operator only has to worry about loading the wood to be cut, and the machine does it all. The cutting length is adjustable from 25 to 60 cm every 5 cm and the 700 mm blade is capable of cutting up to 25 cm in diameter. Thanks to the fully hydraulic drive in all PTO shaft versions, maintenance is reduced to a minimum. The **Superautomat** version also has a sensor that detects the presence of wood during cutting and adjusts its movements accordingly.*

## TECNICAL DATES

ART								
		cm	cm	KG	cm	LITERS OIL	RPM	HP
41791	<b>SAMURAI 700 C</b> Tractor PTO	700-4.2-Z60 WIDIA	25	295	125x78x125	32	350	25
41923	<b>SAMURAI 700 EM</b> 220 Volt	700-4.2-Z60 WIDIA	25	235	125x76x110		1450	3
41943	<b>SAMURAI 700 ET</b> 380 Volt	700-4.2-Z60 WIDIA	25	230	125x76x110		1450	3

ART									
		cm	cm	cm	KG	cm	LITERS OIL	RPM	HP
41983	<b>SAMURAI 700 EXPERT AUTOMAT C</b> Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO	700-5.5-Z60 WIDIA	22	5m/40cm	640	300x120x120	32	350	25
41803	<b>SAMURAI 700 EXPERT SUPERAUTOMAT</b> Electric sensor - Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO	700-5.5-Z60 WIDIA	22	5m/40cm	660	300x120x120	32	350	25

## PARTNERS



## SAMURAI 700

